
第１回 大阪府立いちりつ高等学校運営協議会議事録 

 

日 時：令和 6 年７月 11 日（木）１６時～１７時  

場 所：ＣＡＬＬ教室 

 

議 事 

１ 校長あいさつ 

 

２ 出席者自己紹介 

   出席者 委員  横田美由紀 髙山智絵 筒井良惠 友田充孝 遠藤幸子 大西光義 

       学校  平岡香子 中村靖信 西岡政治 住友知子 秋枝勇樹 

３ 議題等 

（１）令和６年度学校経営計画について 

（２）令和７年度 教科用図書の選定について 

（３）学校行事について 

（４）令和５年度進路状況について 

 

（１）令和６年度学校経営計画について（校長） 

大阪府立いちりつ高校の学校経営計画について説明を行った。 

（２）令和７年度使用教科用図書の選定について（校長） 

本校での選定手順について説明を行った。高校では各学校で選定し、教育委員会会議で採択する 

流れになっている。令和４年度の１年生より新カリキュラムがスタートし、今年度が完成年度で 

ある。 

（３）学校行事について（首席） 

   校外学習と体育祭の様子を写真で紹介し、説明を行った。 

（４）令和５年度進路状況について（首席） 

   令和６年度版の学校案内リーフレットを使用して説明を行った。国公立大学の合格者が１０名を 

超えたこと、７月より早朝自習室を開設して生徒の学習機会の支援を行うことにした。 

 

４ 協議、意見交換 

（１）令和６年度学校経営計画について 

昨年度の学校運営協議会で内容は確認済みである。再確認を行った。以下は主な意見である。 

・学校の PR として生徒が発信に関わると効果があるだろう。 

・ICT の活用やズレ勤の実施により職員の働き方改革を進めているのはよい。 

・これまでから継続している地域連携の充実を今後も望んでいる。 

（２）令和７年度使用教科用図書の選定について 

説明にご理解いただいた。 

（３）学校行事について 

   説明にご理解いただいた。 

（４）令和５年度進路状況について 

学校の取組については評価する。高大連携については今後も更に進めてもらいたい。 

学校を好きになってもらえる学校説明会にしてもらいたい。 

 

５ 閉会のあいさつ（校長） 


